

# Antrag der Fraktionen „Die Mühlitaler“



**Betreff:** Bestuhlung und Bühnenvorhänge

## Die Gemeindevorvertretung möge beschließen:

Die Bestuhlung im Bürgerzentrum sowie die Vorhänge der Bühne werden erneuert.

### Begründung:

Die Bestuhlung im Bürgerzentrum befindet sich in einem erbärmlichen Zustand. Ein Großteil der Stühle sind beschädigt und teilweise nur notdürftig repariert. Den Bühnenvorhang kann man nur noch als katastrophal bezeichnen. Löchrig und zerrissen hängt er auf der Bühne und bietet bei jeder Veranstaltung ein trauriges Abbild unserer Gemeinde.

Eine Erneuerung der Bestuhlung und der Vorhänge ist nach über vierzig Jahren mehr als überfällig.

Besonders unter dem Aspekt, dass in unserem Bürgerzentrum neben vieler Veranstaltungen auch regelmäßig unsere Gemeindevorvertretersitzungen stattfinden.

Wir bitten daher um Zustimmung zu unserem Antrag.

Weitere Erläuterungen erfolgen mündlich.

Falko-Holger Ostertag

Mühltal, den 24.11.2025